
ESPAÇO DO LEITOR: INAUGURAÇÃO DO CAMELÓDROMO DOIS DE JULHO 

PELA METADE? 

Em e-mail ao Blog o leitor Eraldo Pereira, membro da Associação dos 

Comerciantes do Camelódromo Dois de Julho reclama das obras de 

recuperação do entreposto comercial. Veja:  

Mas uma vez a prefeitura quer fazer os permissionários do camelódromo 

de bobos, iludindo-os. Sempre próximo de período de ELEIÇÃO, a 

administração pública municipal vai para o camelódromo bancar de 

preocupada. 

Associação dos comerciantes do camelódromo vem lembrar ao senhor 

prefeito, que o mesmo não vai enganar os permissionários do 

camelódromo. 

O camelódromo não vai ter obra inaugurada pela metade.  

Um dos problemas principais e a parte elétrica. Com a nova reforma os 

permissionários estão apavorados e inseguros da forma que foi executada. 

Como ver em anexo a parte elétrica que fica no subsolo da praça de 

alimentação. 

 

 

 

A empresa apenas fez o piso em cima do problema que no futuro com o 

calor poderá aquecer e causar um problema grave. 

 

 

 

 

As novas faixadas que dão acesso as entradas estão causando prejuízos 

incalculáveis aos permissionários com a incidências da luz solar e chuvas. 



Com as chuvas não só o camelódromo como também os novos boxes, o 

alagamento e constantemente principalmente na praça de alimentação 

pelo subsolo.   

 

 

 

 

 

 

 

 

Com a reforma o novo piso da praça de alimentação vem causando 

acidentes gravíssimos precisando ser trocados urgentemente. 

Eraldo Pereira 

 


